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Уважаемые жители Свердловской области!
Дорогие женщины!
Поздравляю вас с Днем матери, который мы по тра-

диции отмечаем в последнее воскресенье ноября. Этот
праздник пронизан самыми добрыми и нежными чув-
ствами, ведь у каждого из нас нет ближе и роднее чело-
века, чем мать.

Поддержка женщины-матери, укрепление семейных
ценностей являются несомненным приоритетом госу-
дарственной политики России и важнейшим направле-
нием работы органов государственной власти Сверд-
ловской области.

В регионе многое делается для того, чтобы обеспе-
чить женщине-матери достойную жизнь, укрепить здо-
ровье, повысить ее статус в современном российском
обществе. В Свердловской области выплачивается ре-
гиональный материнский капитал в связи с рождением
третьего и последующих детей, для многодетных семей
предусмотрены дополнительные льготы и пособия. За 9
месяцев этого года было выдано более 7 тысяч серти-
фикатов на получение материнского капитала. Прини-
маемые меры по повышению рождаемости и укрепле-
нию демографической ситуации дают свои результаты.
Ежегодно число многодетных семей в Свердловской
области увеличивается в среднем на 14 процентов. Сей-
час в нашем регионе 33 тысячи 816 многодетных семей.

Особое внимание мы уделяем также поддержке оди-
ноких матерей и матерей, воспитывающих детей-инва-
лидов. Им оказывается первоочередная адресная и
благотворительная помощь, предоставляются путевки в
учреждения отдыха и профилактории и многие другие
меры поддержки.

Большое значение мы придаём повышению прести-
жа и значимости материнского труда. На протяжении 
восьми лет в Свердловской области вручается знак от-
личия «Материнская доблесть», в этом году ещё 192
женщины были удостоены этой высокой и почётной на-
грады.

Уважаемые женщины! Дорогие матери!
Материнская любовь, чистая и бескорыстная, охра-

няет нас от всех невзгод, поддерживает в самые труд-
ные минуты нашей жизни.

Благодарю вас за ваш ежедневный кропотливый
труд, любовь и заботу.

От вашего терпения, мудрости, доброты зависит, ка-
ким ребенок увидит мир в первые годы своей жизни, а
значит, и то, каким человеком он вырастет.

Желаю вам крепкого здоровья, семейного счастья,
благополучия, всего самого доброго и светлого!

Е.В. КУЙВАШЕВ,
Губернатор Свердловской области

Э ТОТ ЗАМЕЧА-
ТЕЛЬНЫЙ и

светлый праздник, уста-
новленный Указом Пре-
зидента РФ в 1998 году,
по всей России отмечает-
ся в последнее воскре-
сенье ноября. Его цель -
поддержать традиции бе-
режного отношения к
женщине, закрепить се-
мейные устои, особо от-
метить значение в нашей
жизни главного челове-
ка - матери.

Уже стало доброй тра-
дицией в преддверии
праздника приглашать на
встречу семьи, в которых
родился второй ребенок.
На этот раз героями дня
стали пять семей: Крыло-
совы, у которых родился
сын Алексей; Новожени-
ны в связи с рождением
сына Матвея; Ярцевы (у
них родилась дочка Ма-
рия); Астаховы (у пары
появился на свет сын
Леонид) и Гришаковы (у
супругов родился сын За-
хар).

(Окончание - на стр. 2)

МАТЕРИНСТВА ВРЕМЯ ЗОЛОТОЕ

Дорогие мамы!
Примите самые теплые и искренние поздравления с замечательным

праздником - Днем матери!
Этот день - еще одна возможность поклониться единственной, самой

дорогой и любимой женщине на земле - маме.
С годами приходит понимание, что в каждодневной суете мы часто

забываем о главном - о внимании и заботе к своим матерям. Мы все в
неоплатном долгу перед ними. Об этом нужно помнить всегда, и очень
важно успеть сказать добрые слова тогда, когда мама может их услы-
шать.

Уверены, что в этот день каждый обязательно найдет время, чтобы
поздравить свою маму и поблагодарить за заботу, нежность и поддерж-
ку.

Огромная благодарность молодым мамам, матерям-одиночкам, жен-
щинам, ставшим приемными матерями, многодетным мамам. Вы всегда
остаетесь сердцем и душой семьи, хранительницами домашнего очага и
самым главным человеком для своих детей. Низкий поклон вам за этот
жизненный подвиг, за доброту, терпение и великое самопожертвование.

Желаем всем нынешним и будущим мамам крепкого здоровья, пре-
красных детей, семейного благополучия, надежной мужской поддержки,
внимания и любви родных и близких. Пусть дети растут талантливыми и
любящими, внуки дарят заботу и внимание!

Языком цифр

По данным Управления социальной политики в Но-
воуральске, на сегодняшний день в нашем округе
проживают 540 многодетных семей, воспитываю-
щих 1728 детей.

Без попечения родителей остались 247 детей, из
них 57 - дети-сироты.

Под опекой и попечительством 109-ти семей на-
ходятся 125 детей и подростков. Растет число
приемных семей: в настоящее время в 80-ти таких
семьях воспитываются 108 юных новоуральцев. 

Среди приемных семей есть героические родите-
ли, взявшие на воспитание по три и четыре ре-
бенка. А одна новоуралочка - Ирина Колмогорова -
стала приемной мамой сразу для пяти девчонок!

В воскресенье - День матери

В канун Дня матери, 
24 ноября, 
в рамках празднования
общероссийского праздника 
в здании Управления
Пенсионного фонда 
в Новоуральске состоялась
церемония торжественного
вручения сертификатов 
на материнский 
(семейный) капитал.

т первого лица

В.Н. МАШКОВ,
Глава Новоуральского

городского 
округа 

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

Новоуральского 
городского округа

На снимке: самый волнительный момент - 
Татьяна Санникова вручает сертификат 
одной из счастливых матерей

За время действия
Федерального Закона
от 29.12.2006 
№ 256-ФЗ 
«О дополнительных
мерах
государственной
поддержки семей,
имеющих детей» 
на территории НГО
выдано более 3 тысяч
500 сертификатов 
на материнский
(семейный) капитал.

29 ноября в ЦВР состоится финал
образовательной программы 

«Первый шаг в атомный проект». 

В ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЙ игре, которая традиционно проходит в
формате телевизионной игры «Брейн-ринг», интеллектуаль-

ными силами померяются шесть команд - победителей отборочных ту-
ров программы. В этом году ими стали команды учащихся «атом-клас-
са» лицеев №№ 56 и 58, гимназии № 41, школ №№ 40, 49 и 54, а так-
же - благодаря расширению географии проекта - представители
«атом-класса» школы № 1 города Заречного.

Нынешний финал ежегодного «Первого шага в атомный проект»
станет настоящим праздником интеллекта, науки и творчества, при-
нять участие в котором сможет каждый житель Новоуральска. «В этом
году мы решили сделать «Первый шаг...» масштабным общегородским
мероприятием, ведь эта программа призвана популяризировать зна-
ния об атомной энергетике среди широкой общественности. Мы при-

глашаем всех, кто неравнодушен к науке и творчеству, стать участни-
ками этого праздника и, может быть, по-новому взглянуть на атомную
отрасль», - говорит начальник отдела по связям с общественностью
ОАО «УЭХК» Мария Беленя.

Как обещают организаторы, в рамках «Первого шага...» гости смо-
гут стать болельщиками первого футбольного матча роботов, сделать
«атомное» селфи или совершить научное открытие в рамках научно-по-
знавательного шоу «Открывашка».

Вера БОРИСОВА

ести с УЭХК

«Брейн-ринг» для «атомных»
интеллектуалов

1 декабря состоится единый день приёма граждан депутатами фракции «Единая Россия» в Думе НГО.
Подробности по телефонам: 9-63-13, 2-31-27, 9-57-66 и на сайте: neyva-news.ru
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П ОЗДРАВИЛА семьи с праздником и рассказа-
ла о возможных направлениях использования

средств материнского капитала начальник Управле-
ния ПФР в Новоуральске Татьяна Санникова. Винов-
никам торжества она вручила сертификаты, цветы и
небольшие подарки. На вопросы по механизму ис-
пользования средств МСК ответили специалисты
группы социальных выплат. В завершение встречи
счастливые родители поблагодарили сотрудников
УПФР за оказанное внимание.

Как показывает статистика, программа «Материн-
ский капитал» - одна из самых действенных мер по
поддержке семей с детьми. Благодаря материнскому
(семейному) капиталу семья может улучшить свои жи-
лищные условия, дать образование ребенку либо вло-
жить эти средства в накопительную часть будущей
пенсии мамы.

Почти 60 процентов семей нашего города, владею-
щих сертификатами на материнский капитал, уже вос-
пользовались своим правом. Как и ранее, на первом
месте по популярности использования средств - улуч-
шение жилищных условий семьи (с 2009 года по этому
направлению приняты 1 тысяча 750 заявлений на об-
щую сумму более 600 млн. рублей). Получается, что по-
явление второго или последующего ребенка дает ре-
альную возможность семье осуществить мечту, улуч-
шив жилищные условия.

Кроме того, за последний год активизировались ма-
мочки, желающие направить средства на содержание
ребенка в детском дошкольном учреждении.

Растет не только количество обращений за серти-
фикатом, но и сам размер капитала. Так, если с начала
этой программы размер МСК был установлен в сумме
250 тысяч рублей, то к текущему году он вырос почти
на 180 тысяч и составляет 429 тысяч 408 рублей. При-
чем к 2015 году планируется довести материнский ка-

питал до 448 тысяч рублей, а к 2016-му - до 469 тысяч
рублей.

Напоминаем, что в настоящее время право на полу-
чение сертификата имеют семьи, в которых в период с
1 января 2007 года по 31 декабря 2016 года родился или
родится второй или последующий ребенок. Однако са-
мо получение сертификата, как и само использование
сертификата, временем не ограничено.

Обращаем внимание владельцев сертификатов, что
всю официальную информацию о возможностях ис-
пользования, правилах и механизмах направления
средств материнского капитала можно получить в
Управлении Пенсионного фонда в Новоуральске по
адресу: г. Новоуральск, ул. Крупской, д. 6 или позво-
нив по телефону: 9-51-25, а также на официальном сай-
те Пенсионного фонда РФ (www.pfrf.ru).

Наталия БОРОДАВКО

МАТЕРИНСТВА ВРЕМЯ ЗОЛОТОЕ

Деловая среда

20 ноября на базе УЭХК состоялось
расширенное заседание комиссии
Общественной палаты Российской
Федерации по общественной
безопасности и взаимодействию 
с общественными
наблюдательными 
комиссиями (ОНК). 

В ЗАСЕДАНИИ приняли участие
заместитель председателя Об-

щественной палаты РФ Владимир Вин-
ницкий, президент Уральской ассоциа-
ции экологически ответственных пред-
приятий, член Общественной палаты
Свердловской области Михаил Белень-
кий, директор Уральского филиала
ФГУП «РосРАО» Олег Ананьев, и.о. за-
местителя начальника Главного управ-
ления МЧС России по Свердловской
области Алексей Степанов, представи-
тели Администрации НГО, Уральского
электрохимического комбината, Спе-
циального управления ФПС № 5 МЧС
России.

Целью мероприятия, как отметил в
приветственном слове Владимир Вин-
ницкий, стало обсуждение аспектов
экологической, радиационной и экс-
плуатационной безопасности на приме-
ре предприятия Уральского атомного
кластера - ОАО «УЭХК». «Крайне важ-
но, чтобы широкая общественность ре-
гиона и России в целом была информи-
рована о состоянии дел на крупнейшем
в мире предприятии по разделению
изотопов урана, - акцентировал В. Вин-
ницкий. – И прежде всего о том, каким
образом современному атомному пред-
приятию удается решать вопросы эко-
логической и радиационной безопасно-
сти, ограждая окружающую среду, на-
селение Новоуральского городского
округа и близлежащих территорий от
техногенного влияния».

С докладом, раскрывающим основ-
ные аспекты производственной дея-
тельности комбината, выступил гене-
ральный директор ОАО «УЭХК» Алек-
сандр Белоусов, отметив, что именно
значительные инвестиции предприя-
тия в модернизацию основного и вспо-

могательного оборудования, реализа-
ция энергосберегающих, природо-
охранных мероприятий, активная про-
светительская деятельность позволяют
сегодня комбинату сохранять позиции
одного из экологически образцовых
предприятий Топливной компании Ро-
сатома «ТВЭЛ».

Более подробно на мероприятиях
природоохранного значения, меро-
приятиях по радиационной безопасно-
сти ОАО «УЭХК» остановился замести-
тель технического директора комбина-
та Евгений Скорынин, сообщив, в част-
ности, что «только в 2013 году на меро-
приятия, связанные с экологической и
радиационной безопасностью, Ураль-
ский электрохимический комбинат на-
правил более 770 млн. рублей, что, несо-
мненно, позволило сохранить экологи-
ческую обстановку на территории НГО
на благоприятном уровне».

Далее в рамках программы заседа-
ния члены Общественной палаты РФ и
участники встречи посетили один из
основных технологических цехов ОАО
«УЭХК», где  ознакомились с газоцен-
трифужным методом разделения изо-
топов урана и уровнем безопасности
технологического процесса, а также по-
бывали на площадке приповерхностно-
го пункта захоронения радиоактивных
отходов, переданного по законодатель-
ству в ведение Национального операто-
ра ФГУП «НО РАО».

Вера БОРИСОВА

Уральцы стали победителями
Всероссийского конкурса

социальной рекламы

С ОЦИАЛЬНЫЙ видеоролик «Моя национальность -
Человек», созданный министерством культуры

Среднего Урала и Свердловской областной межнациональ-
ной библиотекой в рамках программы «Патриотическое
воспитание граждан Свердловской области», вошёл в чис-
ло победителей Всероссийского конкурса социальной рек-
ламы среди органов государственной власти «Импульс». В
номинации «Лучшая видеореклама» уральцы заняли почёт-
ное второе место, поборовшись с такими сильными участ-
никами, как министерство труда и социальной защиты Рос-
сийской Федерации, Пенсионный фонд России, МЧС Рос-
сии, и другими министерствами и ведомствами многих ре-
гионов страны.

На этой неделе в Москве, в Международном информа-
ционном агентстве «Россия сегодня», состоялась торже-
ственная церемония награждения победителей. Заслужен-
ную награду из рук генерального директора агентства
Дмитрия Киселева получил директор Свердловской межна-
циональной библиотеки Виктор Подкорытов.

Концепция создания социальной видеорекламы «Моя
национальность - Человек» основана на историческом фак-
те: на Урале проживает огромное количество, более 160,
различных национальностей. Желая представить как можно
больше из них в одном ролике, авторы видео использова-
ли эффект быстрой смены костюмов и объединили в одной
молодой семье более 20 национальностей. Ролик заканчи-
вается пронзительным взглядом ребенка и фразой «Моя
национальность - Человек».

Герои видеоролика - это многонациональная семья как
олицетворение многонационального Среднего Урала, где
как единая семья в одном доме проживают представители
свыше полутора сотен этносов, исповедующих различные
религии.

В министерстве культуры Свердловской области отме-
чают, что главной целью создания социальной видеорекла-
мы «Моя национальность - Человек» стала популяризация
идеи этнической и конфессиональной толерантности в сре-
де жителей региона посредством положительного визуаль-
но-эмоционального воздействия.

Награждая победителей конкурса, Дмитрий Киселёв от-
метил, что решение по каждой из семи номинаций прини-
малось в жарких спорах и дискуссиях. Жюри конкурса, ко-
торое возглавлял заместитель министра связи и массовых
коммуникаций РФ Алексей Волин, внимательно изучило
более 450 заявок и выбрало лучших по таким критериям,
как оригинальная идея, её раскрытие и профессионализм
выполненной работы.

«Социальная реклама - это то, что во многом задает
критерии в обществе, критерии благородного и красивого,
должного, здорового и безопасного. В конечном счете, это
делает нашу жизнь более комфортной, но и более осмыс-
ленной, то есть социальная реклама дает нам смысл. Мы
понимаем, что и зачем мы делаем с детьми, что и зачем мы
делаем для инвалидов, что и зачем мы делаем в наших
семьях, на работе, на производстве, в стране, в лесу, за ру-
лем и так далее. В конечном итоге мы создаем ценности,
которые объединяют общество и делают его более доб-
рым», - отметил генеральный директор МИА «Россия сего-
дня».

Добавим, что видеоролик «Моя национальность
- Человек» размещен на сайте министерства
культуры Свердловской области (www.mkso.ru),
Свердловской областной межнациональной
библиотеки (www.somb.ru), на видеохостингах
YouTube и Vimeo, а также в социальных сетях.

Скачать видеоролик 
«Моя национальность - Человек» можно по
ссылке: https://cloud.mail.ru/public/ef28b38e0d
36/moja-nacionalnoct-chelovek.mp4.

риоритеты

ЭКОЛОГИЧЕСКИ ОБРАЗЦОВОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ
Представители Общественной палаты РФ убедились 

в экологичности и безопасности Уральского электрохимического комбината

На снимке автора (слева направо): 
заместитель председателя Общественной палаты РФ В. Винницкий,
заместитель технического директора ОАО «УЭХК» Е. Скорынин и начальник
технологического цеха 54 УЭХК В. Трощенко обсуждают уровень
безопасности технологического процесса разделения изотопов урана

Михаил БЕЛЕНЬКИЙ,
президент Уральской
ассоциации экологически
ответственных предприятий,
член Общественной палаты
Свердловской области: 

- Мы убедились, что Уральский
электрохимический
комбинат не просто
извлекает прибыль
из производства, но
и заботится о своих
работниках и о тер-
ритории, на которой
находится. Хочется,
чтобы этот положи-
тельный опыт был
подхвачен и другими

предприятиями области. 
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Музыкальная группа «The Lazy Boys» из
Дрездена даст благотворительный концерт для

людей с ограниченными возможностями -
подопечных «Благого дела».

Н АПОМНИМ, с 1997 года участники «The
Lazy Boys» гастролируют по Европе,

дважды побывали в турне по США. За последние
годы они дали свыше 800 концертов и записали
множество альбомов, самые известные и актуаль-
ные из которых «Shadows» (2010) и «BhamBam»
(2011). Музыканты группы точно знают, как заве-
сти толпу: их музыка, пропитанная кантри, рока-
билли, рок-н-роллом и госпел, проникает в кровь и
не дает усидеть на месте.

В 2013 группа «The Lazy Boys» дала несколько
концертов на Урале и выступила одним из хедлай-
неров фестиваля «Блюграсс на Уральских горах» в

Екатеринбурге. Вдохновленные красотой Ураль-
ского края и радушием местных жителей, музы-
канты написали песню о своих приключениях и
выразили надежду когда-нибудь вернуться сюда
снова.

Совсем скоро, а именно 7 декабря, их мечта во-
плотится: «The Lazy Boys» будет участвовать в
рождественской программе «Благого дела». Спе-
циально ради такого случая музыканты готовят
несколько рождественских композиций, аранжи-
рованных в стиле рокабилли. Надеемся, концерт
получится веселым, ведь у наших немецких дру-
зей - замечательная энергетика и большой опти-
мизм.

Маргарита СЕВРЮГИНА,
специалист по связям с общественностью

благотворительной организации «Благое дело»

Благотворительность

В екатеринбургском
театре «Щелкунчик» 
3 декабря 
в пятый раз пройдет
благотворительный 
«Особый вечер».

В ПРОГРАММЕ меро-
приятия, которое

проводится при поддержке
правительства Свердлов-
ской области, - музыкальный
спектакль о суперагенте
Джеймсе Бонде от труппы из
Москвы «Свободная страна»
и сказка «Маленький
принц», которую представят
зрителям инклюзивная теат-
ральная студия «Искреннее
искусство» и музыкальная
группа «Waves band». Спе-
циальными гостями вечера
станут участники шоу
«Уральские пельмени».

На юбилейный вечер смо-
гут попасть около 300 чело-
век, ставших владельцами
благотворительных серти-
фикатов. Количество мест
ограничено, заявки прини-
маются в Ротари-клубе «Ека-
теринбург».

Организаторы представ-
ления отмечают, что «Осо-

бый вечер» пятый год подряд
не только помогает зрителям
увидеть уникальные спек-
такли, где на равных с
остальными играют люди с
ограниченными возможно-
стями, но и оказать реаль-
ную помощь этим артистам.
Помимо приобретения сер-
тификатов, приветствуется
адресная помощь. Все сред-
ства, которые удастся со-
брать в ходе благотворитель-
ного мероприятия, будут на-
правлены «Благому делу». За
четыре года этой организа-
ции передано около 1,5 мил-
лиона рублей, включая спе-

циальный грант от движения
«Ротари».

«Особый вечер», который
традиционно проходит в раз-
гар Международной декады
инвалидов и Дней милосер-
дия, отмечен грамотой гу-
бернатора Свердловской
области.

«Популярность «Особого
вечера» растет с каждым го-
дом. Это событие не теряет
своей актуальности, ведь
благодаря этим отважным и
талантливым людям мы чув-
ствуем себя добрее и мудрее.
В Дни милосердия, ставшие
доброй традицией для всей
Свердловской области, про-
является наибольшая актив-
ность в добровольческой и
благотворительной сфере.
Этот праздник вновь и вновь
свидетельствует о неравно-
душии свердловчан, привле-
кая внимание ко всем доб-
рым делам, акциям и соци-
альным проектам, совершен-
ным за год в нашем регио-
не», - заявил первый вице-
премьер областного кабине-
та министров Владимир Вла-
сов.

Подари жизнь
Определен благополучатель

«Екатерининской ассамблеи» 
2014 года. Средства, собранные

организаторами этой уже ставшей
традиционной акции, 

будут перечислены в Благотворительный
фонд помощи детям с онкогематологическими 

и иными тяжёлыми заболеваниями 
«Подари жизнь». 

О ЧЕНЬ ВАЖНО ТО, что, помимо пожертвований
участников благотворительного вечера, каждый не-

равнодушный житель Свердловской области может пере-
числить любую сумму и тем самым помочь спасти жизни
больных детей. О том, как это сделать, можно узнать на сай-
те СОСПП http://sospp.ru/deyatelnost/blagotvoritelnyj-proekt-
ekaterininskaya-assambleya/

5 декабря в отеле «Хаятт Ридженси Екатеринбург» со-
стоится IV ежегодная «Екатерининская Ассамблея» - благо-
творительный вечер, организованный Свердловским
областным Союзом промышленников и предпринимателей.

Начавшись в 2011 году по инициативе президента Сверд-
ловского областного Союза промышленников и предприни-
мателей Дмитрия Пумпянского, традиция проведения «Ека-
терининской Ассамблеи» стала важным событием в жизни
Екатеринбурга. Позитивный импульс, добрая воля и искрен-
нее желание помочь активно поддержаны политической и
деловой элитой Уральского региона. Традиционно в четвер-
той ассамблее ожидается участие губернатора Евгения Куй-
вашева, членов областного правительства, депутатов Зако-
нодательного Собрания, видных предпринимателей, поли-
тиков, консулов иностранных государств, деятелей культу-
ры, звёзд спорта, в том числе действующих олимпийских
чемпионов.

Проведение «Екатерининской Ассамблеи» не случайно
приурочено ко Дню великомученицы Екатерины - небесной
покровительницы города Екатеринбурга. Это символ воз-
вращения к славным историческим традициям уральских
меценатов. Для большинства купцов и фабрикантов, чьи ди-
настии насчитывали несколько поколений, благотворитель-
ность была образом жизни, чертой характера. Предприни-
матели того времени чувствовали свою ответственность за
оздоровление общества, бескорыстно помогая тем, кто
нуждался в помощи.

Отличительной особенностью современной «Екатери-
нинской Ассамблеи» является адресная поддержка кон-
кретного общественно значимого проекта, который спосо-
бен решить конкретную социальную проблему, доказав
свою эффективность. Благополучатель определяется на
конкурсной основе среди предложенных на конкурс про-
ектов из сферы медицины, образования, культуры, спорта.
Участники конкурса - члены СОСПП, благотворительные
фонды, иные некоммерческие организации. По предостав-
ленным на конкурс проектам организуется процедура рей-
тингового голосования членов Совета областного Союза
промышленников и предпринимателей.

нонс!

РОК И КАНТРИ НА УРАЛЬСКИХ ГОРАХ

Неунывающие парни из «The Lazy Boys»

Страницу подготовила Валентина АНИЧКИНА

ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА
Неравнодушные зрители приглашены 

на юбилейный «Особый вечер»

Выступление театральной 
студии «Благого дела»
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В повестке

Цифры недели

БЛАСТИ
ГАУ СО «Информационно�аналитический центр», e�mail: red@gausoiac.ru

В номере:

Факт

Событие

Электронная запись в детский 
сад стала одной из самых 
востребованных услуг среди 
жителей области. Через пор-
тал государственных услуг 
(www.gosuslugi.ru) на зачисле-
ние в детские сады уральцы в 
этом году подали более 

50 тысяч 
заявлений.

Свердловская область заключи-
ла соглашение с Федеральной 
миграционной службой РФ 
о предоставлении федерального 
трансферта: 

24,7 миллиона  
будут направлены на возмеще-
ние расходов по обустройству в 
пунктах временного размещения 

1 миллиард

1300 переселенцев с Украины.

  
в этом году был выделен 
из областного бюджета на 
приобретение жилья для 
детей-сирот. В ноябре Фонд 
жилищного строительства 
области передал ключи от 
однокомнатных квартир 
73 сиротам из Тугулыма, 
Новоуральска и Асбеста.

В общей сложности на рекон-
струкцию плотины из федераль-
ного, областного и местного бюд-
жетов было затрачено свыше 530 
миллионов рублей.

Произведенная реконструк-
ция укрепила фундамент плотины 
и расширила её функциональные 
возможности. После ввода гидро-
узла в эксплуатацию в период па-
водка на нём одновременно может 
работать восемь затворов. Это 
значительно снизит риск возник-
новения чрезвычайных ситуаций. 
Как пояснил министр природных 
ресурсов и экологии Алексей 
Кузнецов, если бы проект не был 
реализован, в случае ЧС вода за-

топила бы не только Алапаевский 
район, но и Ирбитский.

По мнению главы города Ста-
нислава Шаньгина, решена задача 
обеспечения безопасности жителей и 
эффективного природопользования. 

Директор компании-подряд-

чика Александр Макаров по-
яснил, что построенная плотина 
является самой высокой в Сверд-
ловской области – её высота 27,5 
метра. Здесь удалось выполнить 
технически сложную работу, избе-
жав взрыва утёса над рекой.

Прошлая неделя, по словам 
главного врача госучреждения 
здравоохранения «Нарколо-
гический реабилитационный 
центр «Урал без наркотиков» 
Антона Поддубного, была на-
сыщена событиями. 

Не понаслышке знают спе-
циалисты центра, как нелегко 
работать с подростками, упот-
ребляющими курительные сме-
си и другую синтетику, так как 
они не считают себя зависимы-
ми. Поэтому среди многочис-
ленных  мероприятий прошли 

лекции и тренинги для школь-
ников Берёзовского.

В рамках проекта «От сердца 
к сердцу» при сотрудничестве с 
областным ГУФСИН состоялась 
встреча в исправительной коло-
нии №2 с осужденными по статье 
228 УК РФ (за незаконные при-
обретение, хранение, перевозку, 
изготовление, переработку нар-
котических средств). Там сотруд-
ники центра распространили 
CD-диски с записью историй из 
жизни наркозависимых людей, 
сумевших победить болезнь.

Как людей возвращают 
из небытия 

Напоминаем, с 17 по 28 ноября в области проходит Всероссийская 
антинаркотическая акция «Сообщи, где торгуют смертью!».  В центре 
«Урал без наркотиков» работает «телефон доверия»:  8-800-3333-118.

«Верхнесинячихинский метал-
лургический завод» вновь пущен 
в эксплуатацию после трёхлетнего 
простоя. Завод с 2012 года испыты-
вал серьёзные трудности с погаше-
нием долгов и выплатой зарплаты 
сотрудникам. Теперь у предпри-
ятия появился новый инвестор. 

Прежний собственник завода 
– ООО «Волга-Сар» – сдал про-
изводственный комплекс в арен-
ду на 5 лет ООО «Литой элемент 
ВСМЗ», что входит в состав ЗАО 
«Группа развития управления» че-
лябинского бизнесмена Дмитрия 
Черкасова. 

Свердловские власти, в свою 
очередь, выразили готовность по-
могать ему, к тому же бизнесмен 
обеспечивает территорию 400 ра-
бочими местами. Между тем завод 
по-прежнему испытывает некото-
рые трудности. Так, новый инве-
стор обратился к Денису Паслеру

 

с просьбой помочь наладить вну-

трирегиональные связи с ураль-
скими производителями железной 
руды. Дело в том, что в настоящее 
время привозимая из Белгорода 
руда обходится на 25% дешевле, 
чем нижнетагильское сырьё от 
ОАО «Высокогорский горно-обо-
гатительный комбинат».

Известно, что недавно руковод-
ство ВГОК обращалось к губерна-
тору Евгению Куйвашеву с прось-
бой помочь вывести предприятие 
из тяжелой экономической ситу-
ации, в том числе связанной с не-
хваткой заказов. В связи с этим 
Денис Паслер дал соответствую-
щие поручения министерству про-
мышленности и науки Свердлов-
ской области. 

В результате разрешения всех 
проблем на территории ВСМЗ бу-
дет построено литейное производ-
ство, которое займётся выпуском 
комплектующих для метрополите-
нов и шахт.

Завод укомплектует 
метро и шахты
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Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Реконструкция плотины – это не только обеспечение 
водоснабжения, но и новые возможности для предпри-
ятий и бизнеса, расширения производства, выпуска 
новой продукции. Благодарю все организации, ведом-
ства и предприятия, которые принимали участие в 
реализации этого важного проекта. Мы обязательно 

продолжим плановую реконструкцию других гидросооружений на тер-
ритории Среднего Урала».

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Реконструкция плотины – это не только обеспечение 
водоснабжения, но и новые возможности для предпри-
ятий и бизнеса, расширения производства, выпуска 
новой продукции. Благодарю все организации, ведом-
ства и предприятия, которые принимали участие в 
реализации этого важного проекта. Мы обязательно 

Рабочие вскрыли 
разделяющую 
перемычку, и вода 
устремилась по 
руслу реки. Так, 
одна из старейших 
плотин на реке 
Нейва в Алапаевске 
получила второе 
рождение. Губернатор 
Евгений Куйвашев 
принял участие в 
торжественном открытии 
реконструированного 
гидротехнического 
объекта.

Губернатор открыл 
реконструированную плотину 
и обещал обновление других

В рамках визита губернатор посетил инновационную редакцию газеты 
«Алапаевская искра», где подписался на издание. «Теперь буду через вашу 
газету узнавать о том, как у вас в городе строятся детские сады, жи-
лье, эксплуатируются дороги и плотина, которую мы сегодня открыли», 
– сказал Евгений Куйвашев.
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БЛАСТИ Актуально

То, как идёт работа по реализации майских 
указов Президента РФ в Свердловской области, 
обсудили в ходе встречи в Москве губернатор 
Евгений Куйвашев и председатель Совета 
Федерации Валентина Матвиенко. 

После жаркого обсуждения 
проекта бюджета в региональном 
парламенте документ в первом 
чтении всё же был принят. После 
этого на вопросы журналистов об 
экономической политике региона 
ответил председатель правитель-
ства области Денис Паслер.

– Некоторые депутаты выс-
казывались по поводу того, что 
бюджет слишком оптимистич-
ный, но так было и в прошлом 
году. А какая ваша позиция?

– То, что было сказано про эко-
номические тенденции, как рос-
сийские, так и мировые, наверное, 
сказано справедливо. Но мы не 
можем не учитывать такие вещи, 
как бюджет. Есть защищённые 
позиции – наши социальные обя-
зательства, которые подходят уже 
под 70 процентов. Всё остальное 
пересекается с вопросом о разви-
тии региона. 

Дефицит бюджета – 29 милли-
ардов. Из них 5,5 миллиарда – это 
детские садики, 12 миллиардов 
– дорожный фонд. Это ветхое и 
аварийное жильё, строительство 
спортивных сооружений. Это те 
статьи, которые напрямую связа-
ны со стимулированием. Мы мо-
жем предложить варианты, когда 
все эти вещи возьмём и уберём. 
Но что у нас является драйвером 

развития экономики субъекта? 
Если внешняя ситуация нам не 
позволяет, и рынки падают как в 
ценовом объёме, так и в экономи-
ческом, то мы должны внутренне 
это стимулировать. Внешнее за-
крылось, ещё и внутреннее за-
крыть? Это напрямую относится к 
строительству дорог, жилья и дру-
гим параметрам. 

– Будет область всё-таки про-
давать птицефабрики? 

– Ни при каких условиях, как 
мне кажется, мы не должны про-
давать Свердловскую и Рефтин-
скую птицефабрики и Ирбитский 
молзавод. По всем трём пред-
приятиям правительство приня-
ло соответствующие программы 
развития, и они демонстрируют 
хороший рост. 

С другой стороны, есть Пер-
воуральская и Среднеуральская 
птицефабрики. Они у нас стоят 
в планах приватизации. Если бу-
дет сформирована хорошая цена 
и будет собственник, который 
купит предприятия не для того, 
чтобы их убить, то мы их про-
дадим. Кстати, сейчас неплохая 
конъюнктура рынка для прода-
жи птицефабрик с точки зрения 
цены и спроса в связи с тем, что 
уменьшилось количество ввози-
мой продукции.

Птицефабрики 
для разорения не продадим 

Здоровье свяжут с «эффективным контрактом»
По инициативе губернатора 

в регионе создаётся новая комп-
лексная программа «Здоровье 
уральцев». Она будет включать 
три основных блока: улучшение 
показателей кардиологического 
здоровья граждан, продвижение 
наработок в сфере «Мать и дитя» 
и формирование отдельной под-
программы «Здоровый мужчина».

«Одно из важнейших поруче-
ний, установленное указом Прези-
дента РФ, направлено на улучшение 
медико-демографической ситуа-
ции, достижение показателей по 
снижению смертности от болезней 
системы кровообращения, ново-
образований, туберкулеза, ДТП», 
– сказал областной министр здра-
воохранения Аркадий Белявский. 

В региональном минздраве 
отмечают, что дальнейшее совер-
шенствование системы здравоох-
ранения области связано с плана-
ми по переводу всего персонала 
медучреждений на «эффективный 
контракт», когда размер заработ-
ной платы будет зависеть от ко-
личества успешно вылеченных 
пациентов.

«Вы не просто тетрадку очередную проверяете…»
Показатели по заработной 
плате педагогов дошкольных 
учреждений губернатор 
Евгений Куйвашев поручил 
держать на особом контроле. 
По итогам октября для этих целей 
дополнительно выделено 

415 млн.   .
Эти средства направлены для 
выплат сотрудникам тех групп, 
которые добавились в сеть 
дошкольных учреждений.

Министр образования Юрий 
Биктуганов рассказал, что в 2014 
году область активно участвовала 
в реализации федеральных 
программ. Общий объём 
финансирования – более 

200 млн.
  из федерального бюджета. В 

частности, регион дополнительно 
привлёк федеральные средства 
на создание в сельских 
школах условий для занятий 
физкультурой и спортом, 
на обучение и повышение 
квалификации педагогов, 
создание «доступной среды» и 
многое другое.

Губернатор про-
информировал, что 
по итогам этого 
года падения про-
мышленного про-
изводства в регионе 
не будет. «В теку-
щем году наиболь-

ший рост при сложных погодных 
условиях наблюдается в сельском 
хозяйстве», – продолжил он. «Мы 
собрали урожай на двадцать про-
центов больше, чем в прошлом году, 
и сегодня область полностью себя 
обеспечивает яйцом, мясом птицы, 
картофелем».

Евгений Куйвашев рассказал, 
что в достижении целевых пока-
зателей, установленных указами, 
регион достиг заметных успехов, 
по некоторым параметрам опере-

жая график. «Хорошими темпами 
идёт ликвидация очередей в дет-
ские сады. С начала реализации 
указов мы ввели в строй 44 тыся-
чи мест».

Напомним, одиннадцать май-
ских указов касаются сфер эко-
номики, здравоохранения, об-
разования, ЖКХ, демографии, 
социальной политики, совершен-
ствования  системы государствен-
ного управления и других. 

И на ближайшие три года 
основные расходные обязатель-
ства Свердловской области бу-
дут направлены на исполнение 
«майских» указов Президента 
РФ и повышение качества жизни 
уральцев. Для этого из областного 
бюджета выделено 90 миллиардов 
рублей.

 На днях в Москве прошёл Форум действий Обще-
российского народного фронта. Здесь представители 
ОНФ из всех уголков России обсуждали ход реализации 
майских указов Президента РФ. 

На одном из заседаний глава государства Владимир Путин от-
вечал на многочисленные вопросы. Вопрос из Екатеринбурга задала 
Екатерина Белоцерковская, завуч начального образования школы 
№ 69:

– Вы сегодня сказали, что образование – основа экономики. Я 
согласна, но есть некоторая проблема. Голова мне говорит: «Отвела 
четыре урока, проверила 60 тетрадей, оказала услугу, иди домой». 
А сердце говорит: «Нет, сей разумное, доброе, вечное, посиди по-
дольше, подумай, как помочь, как справиться, уйди попозже, при-
ди пораньше, встреться с родителями». 

Владимир Владимирович, ответьте всем учителям России: 
школа может оказывать услугу или она должна всё-таки действи-
тельно сеять разумное, доброе, вечное? 

Владимир Путин :
– Я понимаю весь пафос и в целом с ним согла-

сен. И правильно, конечно, это особый вид деятель-
ности – образование, так же, как и здравоохранение. 
Но есть некоторые профессиональные штампы, нам 
от них никуда не деться… Но если человек приходит 
в эту отрасль и там остаётся, значит, он с ней связан 
душой. А когда я говорю о том, что такие сферы, как 

образование и здравоохранение, являются факторами современного 
развития – это так и есть. Потому что наиболее эффективные про-
изводства, связанные с высокими технологиями, невозможны, если 
нет образованного человека… 

И осознание того, что вы делаете такое огромное, общенацио-
нальное дело, а не просто тетрадку очередную проверяете, должно 
вселять в вас и во всех окружающих осознание того, что вы находи-
тесь на самом острие проблем, перед которыми стоит страна. Мне 
кажется, что вот этим и нужно руководствоваться.

информировал, что 
по итогам этого 
года падения про-
мышленного про-
изводства в регионе 
не будет. «В теку-
щем году наиболь-

Владимир Путин:

Планку «майских» указов не снижать
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от них никуда не деться… Но если человек приходит 
в эту отрасль и там остаётся, значит, он с ней связан 
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БЛАСТИПАРЛАМЕНТСКИЕ ВЕСТИ

Подготовлено по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области

Бюджет�2015: 

без отмены областных льгот
и дефицита мест в детсадах…

В ходе рассмотрения в 
первом чтении проекта 
бюджета на 2015 год 
и плановый период 
2016 и 2017 годов 
депутаты проголосовали 
за основную его 
направленность – 
социальную. 

18 ноября под председатель-
ством Людмилы Бабушкиной

 

состоялось очередное заседа-
ние Законодательного Собрания 
Свердловской области. 

Проект закона Свердловской 
области «Об областном бюджете 
на 2015 год и плановый период 
2016 и 2017 годов» представила 
заместитель председателя прави-
тельства области – министр фи-
нансов Галина Кулаченко. 

По её словам, законопроект 
разработан на основе действующих 
методик, бюджетного послания гу-
бернатора, а также прогноза соци-
ально-экономического развития. 
Основные прогнозы на следующий 
год: доходы – 174,6 миллиарда ру-
блей, расходы – 203,5 миллиарда, 
дефицит – 28,9 миллиарда рублей.

Основными источниками до-
ходов будут поступления от нало-
га на доходы физических лиц и от 
налога на прибыль. 

Особенностями года станут 
поступление из федерального 
бюджета 2,8 миллиарда рублей 
по акцизам на нефтепродукты 
(в связи со снижением ставок на 
нефтепродукты) и исключение 
Свердловской области из числа 
дотационных субъектов Россий-
ской Федерации.

Более 60 процентов расходов 
областного бюджета – 137,1 мил-
лиарда рублей – планируется на-
править на социальную сферу. 
Депутаты уже назвали этот доку-

мент бюджетом майских указов, 
выполнение которых находится 
под личным контролем губернато-
ра Евгения Куйвашева.

Так, например, на увеличение 
заработной платы запланировано 
направить 21,9 миллиарда рублей. 
В первую очередь деньги пойдут на 
зарплаты учителей и врачей, а так-
же строительство детских садов.
 4,2 миллиарда рублей – на 

обеспечение граждан доступ-
ным и комфортным жильём и 
повышение качества ЖКУ.

 Расходы на образование – 
51 миллиард. 

 На повышение доступнос-
ти и качества образования – 
10 миллиардов. 

 На здравоохранение – 
40,2 миллиарда рублей. 

 Социальную политику – 
40,7 миллиарда. 
До начала декабря документ 

будет обсуждаться на согласитель-
ных комиссиях, затем рассмотрен 
региональным парламентом во 
втором чтении.

Людмила 
Бабушкина, 
председатель 
Законодатель-
ного Собрания 
Свердловской 
области:
 «Позиция пра-

вительства, губернатора, депу-
татов Законодательного Соб-
рания – социальные расходы не 
уменьшать. Все обязательства 
выполнять».

Владимир 
Терешков, 
глава комитета 
по бюджету, 
налогам 
и финансам 
областного 
парламента: 

«Проект бюджета – напря-
жённый, но основные обяза-
тельства региона отражены 
в документе. В рамках согла-
сительных процедур мы про-
должим более детально об-
суждать все государственные 
программы». 

Геннадий 
Ушаков,  
депутат 
регионального 
Законодатель-
ного Собрания:
«Мы видим, 
что в целом 

экономическая ситуация в ре-
гионе очень сложная, однако 
есть позитивный момент – в 
2015 году будут увеличены по-
ступления из федерального 
бюджета, что частично по-
зволит нам скомпенсировать 
наши расходы». 

Людмила 
Бабушкина, 
председатель 
Законодатель-
ного Собрания 
Свердловской 
области:
 «Позиция пра-

Владимир 
Терешков, 
глава комитета 
по бюджету, 
налогам 
и финансам 
областного 
парламента: 

«Проект бюджета – напря-

Геннадий 
Ушаков,  
депутат 
регионального 
Законодатель-
ного Собрания:
«Мы видим, 
что в целом 

Людмила Бабушкина – на открытии детского сада в Камышлове

Наглядно

Со Свердловской областью знакомятся туристы Шанхая
Туристические ресурсы Свердловской 
области представлены в Китае на 
общенациональном стенде Российской 
Федерации в выставочном центре 

Эльмира Туканова, 

Shanghai New International Expo Centre.

директор Центра развития туризма Свердловской области:
«Страны Азии на сегодняшний день являются наиболее перспективными и быстро развиваю-
щимися туристскими рынками. В частности, к таковым можно отнести Китайскую Народ-
ную Республику, имеющую огромный потенциал выездного туризма, безвизовый режим с Россией 
для туристских групп.  А проведение ИННОПРОМа – 2015, страной-партнером которого ста-
нет Китай, – дополнительное преимущество для туристического развития нашего региона».

Эльмира Туканова, 
директор Центра развития туризма Свердловской области:
«Страны Азии на сегодняшний день являются наиболее перспективными и быстро развиваю-
щимися туристскими рынками. В частности, к таковым можно отнести Китайскую Народ-
ную Республику, имеющую огромный потенциал выездного туризма, безвизовый режим с Россией ную Республику, имеющую огромный потенциал выездного туризма, безвизовый режим с Россией 
для туристских групп.  А проведение ИННОПРОМа – 2015, страной-партнером которого ста-
нет Китай, – дополнительное преимущество для туристического развития нашего региона».
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Камышлов

Заказ для китайской АЭС
После работы проверяющей комиссии из Москвы 
ОАО «Вента» приступит к изготовлению оборудова-
ния для китайской АЭС. Аппарат для системы сжига-
ния водорода и электронагреватель системы очистки 
радиоактивного газа отгрузят заказчику до конца 
этого года. 

«Время»

Нашла котёнка – 
чуть не заразилась бешенством 

Лиса, забежавшая во двор дома, вела себя неадекватно. 
Прибывший инспектор департамента по охране живот-
ного мира был вынужден застрелить её. Экспертизой 
установлено, что животное болело бешенством. Ранее на 
территории Качканара был зарегистрирован случай бе-
шенства: жительница подобрала на улице безнадзорно-
го котёнка, у которого впоследствии обнаружилось это 
заболевание. Животное усыпили. Хозяйка прошла курс 
прививок.

 
«Голос Верхней Туры»

Пограничный знак
разваливается

На условной границе Европы и Азии 
разваливается памятная стела. Сейчас 
доступ к ней закрыт: есть опасность, что 
куски гранита упадут на голову людям. 
Хозяева памятника – власти Перво-
уральска – для решения вопроса о ре-
монте «пограничного» знака обратились 
к губернатору Евгению Куйвашеву. 

 
РИА «Новый Регион»

Коровам хватит корма
В Красноуфимском районе более 20% зерновых ушло под 
снег. Такие данные приводит руководство местного сель-
хозуправления. В то же время животноводы района в пол-
ном объёме обеспечили свои хозяйства кормами. Ожида-
ется, что к концу года надои на одну фуражную корову 
составят более пяти тысяч килограммов.

 

«Вперёд»

«Ураласбест» сокращается 
В «Ураласбесте» принято решение о сокращении 811 
штатных единиц. Из них только на 475 сотрудников по-
дана заявка в Центр занятости на сокращение с 1 января 
2015 года. Как отметили на предприятии, работники, ко-
торых планируют сократить до наступления нового года, 
смогут переучиться по широкому спектру профессий. 

 

«Асбестовский рабочий»

В многодетных семьях 
растёт рождаемость

В Тугулымском городском округе от-
мечен значительный рост рождаемости. 
Если в течение 2013 года родилось 90 
детей, то только за 10 месяцев текущего 
года – уже 118. Многие новорожденные – 
уже не первые, а третьи или четвертые в 
тугулымских семьях.

 «Знамя труда»

К «Чемодану» 
пришло признание

На областном фестивале любительских театров «У Деми-
довских ворот» камышловский театр «Чемодан» удосто-
ился зрительской любви и признания. Творческий кол-
лектив за спектакль «Сказ про Федота-стрельца» получил 
приз зрительских симпатий и кубок за четвёртое место. 
Всего в фестивале участвовало 17 любительских театров 
из области.

 
«Камышловские известия»

Пакуем творог по�новому
На  Ирбитском молочном заводе пущена новая линия  по  
расфасовке  и  упаковке творога. Сегодня современные 
технологии позволяют увеличить срок годности продук-
ции с трёх до пяти суток. Эти перемены актуальны для 
завода в связи с расширением географии поставок их мо-
лочного продукта до Ханты-Мансийского автономного 
округа.    

«Восход»

Моющие средства 
от «Богословского»

Богословский химический комбинат – один из резиден-
тов индустриального парка «Богословский» – приступил 
к выпуску продукции. Он будет производить три тысячи 
тонн моющих средств в месяц для России, Казахстана и 
Узбекистана. Гендиректор БХК Алексей Митин сообщил, 
что когда комбинат выйдет на полную мощность, здесь 
будут работать около 80 человек. 

Департамент информполитики
   губернатора Свердловской области

Трамплин на Долгой – 
один из лучших 

На горе Долгой 12-14 декабря пройдут седьмой и восьмой 
этапы Кубка мира по прыжкам на лыжах с трамплина. 
Уже сейчас своё участие подтвердили 60 спортсменов из 
14 стран мира. Отметим, комплекс в Нижнем Тагиле вхо-
дит в рейтинг «100 лучших трамплинов мира» и является 
одним из самых современных в России.

 Департамент информполитики
   губернатора Свердловской области

У заводчан 
проверят здоровье

Рабочие Синарского трубного завода, не отрыва-
ясь от работы, смогут добровольно пройти ано-
нимное экспресс-тестирование на ВИЧ и полу-
чить необходимые консультации. Дело в том, что 
эпидемическая ситуация по ВИЧ-инфекции в го-
роде расценивается как неблагополучная – она в 
три раза превышает средний российский уровень.

 
Департамент информполитики

   губернатора Свердловской области
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С «двойными квитанциями»
разберутся

Заместитель министра строительства и ЖКХ РФ Андрей 
Чибис встретился с жителями города. Артёмовцев волно-
вали такие проблемы, как наличие несанкционированных 
мусорных свалок, «двойные квитанции» за коммуналь-
ные услуги, отсутствие горячей воды, и другие. Заммини-
стра собрал заявления, копии квитанций об оплате услуг 
ЖКХ и пообещал разобраться.

 

«Артёмовский рабочий»
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В соответствии с Положением о
проведении конкурса по выбору
кандидатуры на должность Гене-
рального директора Общества с
ограниченной ответственностью
«Управляющая жилищная компания
«Новоуральская», утвержденным
решением внеочередного Общего
собрания участников Общества с
ограниченной ответственностью
«Управляющая жилищная компания
«Новоуральская» (протокол № 7 от
18 февраля 2011 года), с измене-
ниями, внесенными решением вне-
очередного Общего собрания
участников Общества с ограничен-
ной ответственностью «Управляю-
щая жилищная компания «Ново-
уральская» (протокол № 12 от 20
мая 2011 года), и решением Совета
директоров Общества с ограничен-
ной ответственностью «Управляю-
щая жилищная компания «Ново-
уральская» (далее - ООО «УЖК «Но-
воуральская», Общество) от 20 но-
ября 2014 года объявлен повтор-
ный конкурс по выбору кандидату-
ры на должность Генерального ди-
ректора ООО «УЖК «Новоураль-
ская» (в связи с непринятием Об-
щим собранием участников ООО
«УЖК «Новоуральская» решения об
утверждении кандидатуры на долж-
ность Генерального директора Об-
щества, признанной победителем
по результатам конкурса, прове-
денного в период с 10 октября 2014
года по 28 октября 2014 года).

В соответствии с Уставом ООО
«УЖК «Новоуральская» Генераль-
ным директором Общества может
быть лицо:

1) обладающее необходимыми
знаниями и опытом в сфере управ-
ленческой деятельности и по во-
просам хозяйственной деятельно-
сти Общества;

2) не привлекавшееся к уголов-
ной ответственности за соверше-
ние преступлений в сфере эконо-
мической деятельности;

3) не являющееся участником,
членом органов управления, еди-
ноличным исполнительным орга-
ном юридического лица, конкури-
рующего с Обществом;

4) не являющееся аффилиро-
ванным лицом конкурирующего с
Обществом хозяйствующего субъ-
екта;

5) не привлеченное к ответ-
ственности в форме дисквалифика-
ции.

К соискателям предъявляются
следующие требования:

1) гражданство Российской Фе-
дерации;

2) постоянное проживание на
территории Новоуральского город-
ского округа;

3) наличие оконченного высшего
образования (экономическое, тех-
ническое, юридическое);

4) опыт работы в должности ру-
ководителя организации, замести-
теля руководителя, начальника
структурного подразделения орга-
низации не менее трех лет;

5) соответствие требованиям,
предъявляемым к лицу, которое
может являться генеральным ди-
ректором ООО «УЖК «Новоураль-
ская», указанным в настоящем из-
вещении.

Приветствуется наличие у со-
искателя дополнительного образо-
вания (курсы повышения квалифи-
кации и т.д.) в сфере управления
предприятием, бизнес-процесса-
ми, персоналом, проектами, биз-
нес-планирования, финансового
менеджмента (при наличии только
технического образования).

Соискатель должен знать:
1) основы гражданского, налого-

вого, жилищного, трудового права;
2) финансовый менеджмент;
3) правила и методы управления

персоналом;
4) основы маркетинга;
5) правила функционирования

организаций жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и деятельности
управляющих организаций в сфере
управления недвижимостью.

Приветствуется знание соиска-
телем основ технической эксплуа-
тации зданий и сооружений, сетей
тепло-, водо-, газо-, электроснаб-
жения.

Срок приема заявок на участие в
конкурсе: с момента опубликова-
ния в средствах массовой инфор-
мации и (или) размещения на офи-
циальном сайте Общества настоя-
щего извещения до 15 часов 00 ми-
нут 19 декабря 2014 года.

Заявки с указанием соискателей
на участие в конкурсе подаются
председателю Совета директоров
Общества Лобану В.М.

Адрес для подачи заявок:
624130, Свердловская область, го-
род Новоуральск, улица Дзержин-
ского, дом 16, 1 подъезд, 2-й этаж,
кабинет приемной директора Фи-

лиала «Новоуральский» 
ОАО «УБРиР».

Заявки на участие в конкурсе по-
даются в письменном виде. Форма
заявки - произвольная.

К заявке прилагаются следую-
щие документы, предусмотренные
Положением о проведении конкур-
са по выбору кандидатуры на долж-
ность Генерального директора Об-
щества с ограниченной ответствен-
ностью «Управляющая жилищная
компания «Новоуральская»:

1) резюме соискателя (с фото-
графией), в котором должна содер-
жаться следующая информация о
соискателе:

а) фамилия, имя, отчество;
б) дата и место рождения;
в) паспортные данные;
г) адрес регистрации, адрес

фактического проживания;
д) контактные телефоны;
е) сведения о семейном положе-

нии и составе семьи;
ж) сведения об образовании (ос-

новном и дополнительном);
з) сведения об опыте работы за

последние десять лет (период, на-
именование предприятия, краткая
характеристика предприятия,
должность, основные задачи, пере-
чень успешно реализованных про-
ектов, достижения)

и) сведения о членстве в обще-
ственных организациях и политиче-
ских партиях;

к) сведения об участии в других
юридических лицах и (или) органах
управления других юридических
лиц;

л) сведения об индивидуальной
предпринимательской деятельно-

сти и наличии статуса индивиду-
ального предпринимателя;

м) сведения о юридических ли-
цах, в которых соискатель, его су-
пруг (а), родители, дети, полнород-
ные и неполнородные братья и
сестры, усыновители и усыновлен-
ные и (или) их аффилированные ли-
ца владеют двадцатью и более про-
центами акций (долей, паев) и (или)
занимают должности в органах
управления;

н) сведения о привлечении к от-
ветственности в виде дисквалифи-
кации или запрета на осуществле-
ние определенного вида деятель-
ности;

о) сведения о привлечении к уго-
ловной ответственности;

п) дополнительные сведения
(дополнительные знания и навыки,
личностные характеристики и т.д.

2) паспорт гражданина Россий-
ской Федерации - копия (все стра-
ницы);

3) дипломы, свидетельства о
высшем и дополнительном образо-
вании - копии;

4) трудовая книжка - копия, за-
веренная по месту работы.

По желанию соискателя к резю-
ме могут быть приложены бизнес-
план по развитию Общества, пред-
ложения по совершенствованию
деятельности Общества и иные до-
кументы.

Результаты конкурса опреде-
ляются в срок не позднее 29 декаб-
ря 2014 года.

В.М. ЛОБАН,
председатель Совета

директоров
ООО «УЖК «Новоуральская»

У ПРАВЛЕНИЕ Федеральной миграционной служ-
бы по Свердловской области с 1 ноября запре-

тило прием документов на оформление российского пас-
порта в центрах регистрации граждан, центрах правовых
отношений, ТСЖ, ЖСК. Прием передан в многофункцио-
нальные центры области.

Прекращение приема документов в паспортных сто-
лах и территориальных подразделениях в городах обла-
сти вызвало лавинообразный рост обращений граждан в
МФЦ. Так, с 1 по 13 ноября екатеринбургские МФЦ при-
няли более 550 заявлений. При этом Соглашение между
органом и учреждением предусматривает ряд ситуаций,
когда прием документов по-прежнему осуществляет
УФМС. К ним относятся: смена внешности или пола; уте-
ря (похищение) документа; обращение за оформлением
(выдачей, заменой) паспорта по истечении месяца с мо-
мента наступления события (регистрация брака, по воз-
расту), за исключением получения паспорта впервые, в
14 лет; приобретение гражданства РФ.

«Обращаем внимание заявителей, что сотрудники
УФМС обязаны принять у заявителя документы в этих
случаях. Выдача паспортов, как и прежде, будет про-
изводиться в территориальных подразделениях УФМС в
городах»,  - подчеркнул  руководитель МФЦ региона
Игорь Бабкин.

5 декабря стартует пилотный проект, в рамках кото-
рого оформление российского и заграничного паспорта
сроком действия на пять лет и выдача документов будут
осуществляться операторами МФЦ в городах Арамиль,
Екатеринбург (Октябрьский и Ленинский МФЦ), поселке
Рефтинский. При этом оформление общегражданского
паспорта будет производиться, в том числе и по ситуа-
циям, исключающим прием в МФЦ. Игорь Бабкин отме-

тил, что реализация проекта выявит «узкие места», кото-
рые будут устранены при включении всех МФЦ в работу
по данному направлению.

Напомним, что повышение качества государственных
и муниципальных услуг - задача, поставленная перед ре-
гиональными властями губернатором Евгением Куйва-
шевым. Так, до конца  2015 года в Свердловской области
будет действовать сеть МФЦ из 82 филиалов государст-
венного бюджетного учреждения «Многофункциональ-
ный центр предоставления государственных и муници-
пальных услуг» на 861 окно.

Валентина АНИЧКИНА

Извещение об объявлении повторного конкурса по выбору кандидатуры на должность
Генерального директора Общества с ограниченной ответственностью 

«Управляющая жилищная компания «Новоуральская» и об условиях его проведения

Б ОЛЕЕ 50 ТЫСЯЧ за-
явлений на зачисле-

ние в детские сады было по-
дано свердловчанами через
портал государственных
услуг (www.gosuslugi.ru) с на-
чала 2014 года - это 13 про-
центов от общего числа об-
ращений к сервисам элек-
тронного правительства из
нашего региона.

По данным министерства
транспорта и связи Сверд-
ловской области, в 2014 году
самыми востребованными
остаются услуги проверки
наличия штрафов ГИБДД,
налоговой задолженности,
состояния пенсионных на-
коплений, а также - по полу-
чению загранпаспорта
(обычного и биометрическо-
го) и паспорта гражданина
РФ.

Также интерес у сверд-
ловчан вызывает услуга по-
дачи через портал заявки на
регистрацию заключения
брака - в этом году через
портал заявления уже по-

дали почти три тысячи пар.
Более двух тысяч родителей
обратились к порталу для по-
лучения путевок в загород-
ные лагеря для своих детей,
столько же человек отправи-
ли заявления для записи де-
тей в школы. Заявления о ре-
гистрации рождения детей
через портал подали почти
150 молодых родителей.

Всего с начала года
свердловчане оформили че-
рез портал более 370 тысяч
услуг. Рост количества за-
явлений на электронные
услуги по сравнению с пре-
дыдущим годом составил
12,5 процента.

Напомним, что с 2010 го-
да по настоящее время в
Свердловской области в
электронный вид переведе-
ны 81 муниципальная и 113

государственных услуг. До 1
апреля 2015 года в электрон-
ный вид будут переведены
оставшиеся 18 государст-
венных услуг. По состоянию
на 10 ноября 2014 года на
портале госуслуг зареги-
стрировано 386 446 жителей
Свердловской области.

Чтобы воспользоваться
всеми доступными услугами
портала, необходимо пройти
процедуру регистрации: в
«личном кабинете» на сайте
ввести номер СНИЛС и дан-
ные паспорта, после чего -
подтвердить личность в од-
ном из ближайших 130 цент-
ров обслуживания пользова-
телей, работающих на терри-
тории Свердловской обла-
сти.

Петр КУДИНОВ

Электронная запись в детский сад стала
одной из самых востребованных услуг
среди жителей Свердловской области

В НГО с начала года было принято 1116 заявок на
первичное зачисление в детские сады, для перевода
из одного садика в другой подали 792 заявления. Пу-
тевок для зачисления было выдано 1215 (с учетом тех,
что были поданы в прошлом году), на перевод - 775.

Общегражданский паспорт оформляется 
в многофункциональном центре

МФЦ НА ТЕРРИТОРИИ НГО
осуществляет прием документов  на оформление  рос-
сийского и заграничного паспорта сроком действия на
пять лет. Выдача же паспортов по-прежнему будет про-
изводиться в УФМС. Кроме того, в исключительных
случаях документы на оформление паспорта могут быть
поданы только в УФМС. 
К исключительным случаям относятся: утеря (по-
хищение) документа; обращение за оформлением (вы-
дачей, заменой) паспорта по истечении месяца с мо-
мента наступления события, предполагающего замену
паспорта (по возрасту, регистрация брака), за исклю-
чением получения паспорта впервые, в 14 лет; смена
внешности или пола; приобретения гражданства РФ.

Адрес МФЦ в Новоуральске: 
ул. Садовая, 15а, тел.: 5-86-61.
График работы: ПН - ПТ - 
с 9.00 до 18.00, СБ - с 9.00 до 15.00.
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